

Instituto Santo Tomás

## Vivieron la experiencia de ser "Tomasino por un día"

En el contexto de la iniciativa "Tomasino por un día", estudiantes del Instituto Superior de Comercio y el Liceo María Behety tuvieron la oportunidad de conocer la sede de Santo Tomás en Punta Arenas, donde exploraron las diversas carreras que ofrece la institución. Esta actividad se enmarca en las celebraciones del mes de la educación técnico-profesional y busca que los alumnos de cuarto

cara a la educación superior, visitando aulas, laboratorios y participando en talleres especialmente diseñados para ellos.

La rectora de la casa de estudios, Valeska Acevedo, valoró la actividad, subrayando que se realiza en colaboración con otras instituciones de educación superior. Por su parte, Bárbara Trujillo, asistente de Admisión, complementó que el evento se ha realizado durante tres días

consecutivos y ha contado con la participación de varios colegios técnicos y municipales, incluyendo el Insufo y parte del Insafa. "Somos alrededor de 10 personas trabajando en esta actividad, y hemos recibido a más de 750 estudiantes hasta ahora. Esperamos llegar a cerca de mil alumnos que podrán conocer nuestras 13 carreras, que abarcan áreas como salud, administración y topografía".



Parte de las actividades desarrolladas con estudiantes de enseñanza media.